Jahresbrief des Vorstandes

Liebe Mitglieder!

Der Vorstand des Burgvereins Reichenbach e.V. Hessisch Lichtenau wünscht allen Mitgliedern nachträglich ein gutes und gesundes Jahr 2011. Der Jahresbrief möchte Sie motivieren, uns auch in den kommenden Jahren die Treue zu halten und einen kleinen Rückblick auf die Ereignisse "2010" Revue passieren zu lassen.

Hauptschwerpunkt lag, wie in den letzten Jahren auch, das ganze Jahr über in der Renovierung und dem Ausbau des Sippelschen Hofes (unserem Vereinshaus), mit 31 Arbeitseinsätzen mit einer überschaubaren Personenzahl.

Am 9. Januar hatten wir die traurige Pflicht, unseren Ehrenvorsitzenden Günter Bauer in Gieboldehausen (Kreis Göttingen) zu seiner letzten Ruhestätte zu begleiten.

Weiter ging es mit entsprechenden Vorbereitungsarbeiten für den am 23. Januar stattgefundenen traditionellen Neujahrsempfang auf der Burg Reichenbach (ca. 85 Personen), mit anschließendem Eintopfessen sowie einer Kaffee- und Kuchentafel im Sippelschen Hof.

Am 14. April fand unsere Jahreshauptversammlung mit 23 Personen statt. Vom 23.-25. April war die Jahrestagung ECO FAST Deutsche Sektion Schwerpunkt Ehrenamt, demografischer Wandel (Versorgung der Teilnehmer durch den Burgverein).

26. Mai: Vortrag Flora und Fauna der Reichenbacher Kalkberge, Referent K.-H. Gottschalk aus Kassel.

Juni-Juli diverse Arbeiten am Haupthaus und Nebengebäuden, wie anfangs erwähnt.

August: Beteiligung am Jubiläum des Kanzler-Feige-Brunnens (100 Jahre Festakt) vor der evangelischen Stadtkirche Hessisch Lichtenau.

- 5. September: Teilnahme des Burgvereins beim Grenzgang des Lichtenauer Heimatfestes (1. Bürgersprecher war Vorstandsmitglied des Burgvereins).
- 12. September: Beteiligung am Festwagen und Festumzug gemeinsam mit den Bürgern der Gemeinde Reichenbach.
- 23. Oktober: Teilnahme des Burgvereins an der Eröffnung des Premium Wanderwegs P 10.
- 6. November: Teilnahme am 35jährigem Jubiläum der Jagdhornbläser Wickersrode.
- 25. November: Erfolgreicher Duckefett-Abend (52 Gäste wurden im Sippelschen Hof bewirtet).

November: Der Burgverein erhält für seine ehrenamtliche Arbeit (ca. 1.200 Arbeitsstunden am Turm der Burg Reichenbach) den Ehrenamtspreis des Werra-Meißner-Kreises (Urkunde und Geldpräsent von 500 €).

Ich hoffe, dass ich einen kleinen Einblick in unsere Vereinsarbeit 2010 geben konnte und verbleibe

mit freundlichen Grüßen Im Namen des gesamten Vorstandes **Peter Riemenschneider** (1. Vorsitzender)

Burgverein Reichenbach e.V. Postfach 12 41 37231 Hessisch Lichters